

REMERCIEMENT

Nous désirons exprimer nos sincères remerciements à notre parenté, aux amis et voisins pour leur visites et expressions de condoléances lors du décès de notre mère, Blanche Aurore Quesnel Langevin. Un merci spécial est adressé aux docteurs et personnel du CLSC de Huntingdon, de l'hôpital Barrie Memorial et du Centre D'Accueil du Haut St-Laurent pour les soins fournis. Nous aimerions également remercier l'Abbé Georges Descent et tous ceux qui l'ont assisté à la messe et le personnel du salon funéraire Rodrigue Montpetit pour leur professionnalisme. Veuillez considérer ces remerciements comme étant personnels.

-Huguette et famille
Bernard et famille

J'aimerais remercier le personnel du CLSC de Huntingdon pour les bons soins rendus à mon domicile.

Maurice Maurice